



# Port-Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>M2449</b>
Prix	<b>3 500 000 €</b>

Quartier recherché, double maison & appartement en rez de jardin, rénovés dans un esprit 'vacances' au coeur de Port Grimaud avec jolie vue. Amarrage 12 x 11.73 M devant votre salon. Une large terrasse côté canal dont une partie couverte . En rdc, petit salon, donnant sur terrasse ombragée, un séjour salle à manger avec cuisine ouverte, une un espace buanderie et 2 w-c d'invités. 6 chambres, 4 salles de bains. 3 Parkings. Informations complémentaires sur demande.

*Sought after area, double house & apartment on the ground floor renovated in a 'holiday' spirit in the heart of Port Grimaud with lovely view. Mooring 12 x 11.73 M in front of your living room. A large terrace on the canal side, part of which is covered. On the ground floor, small living room, opening onto shaded terrace, a living dining room with open kitchen, a laundry area and 2 guest toilets. 6 bedrooms, 4 bathrooms. 3 Car parks. Additional information on request.*

## **LOGI SERVICE IMMOBILIER**

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

